

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa Allah SWT, karena berkat limpahan rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan program magang dua semester di Direktorat Pusat Teknologi Informasi Telkom University pada Unit Kerja Riset dan Layanan Teknologi Informasi di bagian *Digital Branding* pada tanggal 11 September 2023 sampai dengan 11 Juli 2024 serta dapat menyelesaikan laporan magang yang berjudul “Penerapan Strategi *Search Engine Optimization* Untuk Meningkatkan Visibilitas *Website* D3 Teknologi Telekomunikasi Telkom University” tepat pada waktunya.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah turut memberikan kontribusi dalam pelaksanaan aktivitas magang dan penyusunan laporan magang ini. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ibu Leni Cahyani, S.Sos.I., MM, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan dukungan, arahan dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan laporan ini.
2. Bapak Hilfan Soeltansyah, selaku Kepala Urusan Konten dan Sumber Daya Teknologi Informasi yang telah memberikan pengarahan dan bimbingan.
3. Meilina Eka Ayuningtyas, A.Md.T. dan *staf* Urusan Konten dan Sumber Daya Teknologi Informasi lainnya terima kasih yang mendalam atas bimbingan, dukungan, dan ilmu yang telah diberikan selama penulis menjalani masa magang.
4. Kepada cinta pertamaku, Ayahanda Iyeh Supriyadi dan pintu surgaku, Ibunda Neneng Ida Ruhida, S.Pd. Terima kasih atas segala cinta, kasih sayang, dan dukungan yang diberikan. Ayah dan Ibu adalah sumber kekuatan dan inspirasi terbesar dalam hidup penulis. Setiap doa yang Ayah dan Ibu panjatkan, setiap pelukan yang menghangatkan, dan setiap kata penyemangat yang Ayah dan Ibu ucapkan telah menjadi penopang utama

dalam perjalanan penulis. Semoga Ayah dan Ibu sehat, panjang umur dan bahagia selalu.

5. Untuk teman hidup penulis, Daffa Eka Putra. Terima kasih telah menjadi rumah, selalu menemani dalam keadaan suka maupun duka, senantiasa mendengarkan keluh kesah penulis dan berkontribusi banyak dalam penulisan laporan ini, memberikan dukungan, semangat, tenaga, pikiran dan materi. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan penulis dari awal perkuliahan hingga penyusunan laporan ini.
6. Kepada pelitaku, Falisha Putri Zafreena terima kasih atas segala keceriaan, cinta, dan dukunganmu. Kehadiranmu memberikan kekuatan dan semangat yang luar biasa bagi penulis. Setiap senyumanmu, tawa riangmu, dan pelukan hangatmu adalah sumber kebahagiaan dan inspirasi bagi penulis untuk terus berjuang dan menyelesaikan laporan ini.
7. Kepada sahabat-sahabat tercinta, Deliani Dwi Astuti, Fadila Kusuma, Nova Khoerunnisa, Reviana Salsabila, Salsabila Nursyamsiah dan Sekar Yusvi Maulinda, S.H, yang selalu ada di saat-saat sulit dan bahagia, memberikan semangat dan motivasi tanpa henti. Terima kasih atas segala dukungan, kebersamaan, dan persahabatan yang telah dilalui bersama.
8. Kepada Rachmatia Nurchaliza, sahabat penulis di bangku perkuliahan. Terima kasih telah menjadi pendengar yang baik, memberikan saran yang bijak, dan selalu ada di samping penulis.

Penulis menyadari bahwa laporan magang ini tentu masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat penulis harapkan untuk perbaikan di masa mendatang.

Bandung, 22 Juli 2024



Nisa Amalia Putri I.S